

Informations aux assurés

Deux bonnes nouvelles pour clore l'année 2024.

Election des membres du Conseil de fondation - mandat 2025-2028

Nous avons le plaisir de vous annoncer la composition du nouveau Conseil de fondation qui prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2025.

Suite aux votations qui se sont déroulées dans la 1^{ère} quinzaine de novembre, sont élus membres représentants employés :

Monsieur Gérald Cerf,
Madame Claire Ispérian,
Monsieur Cyril Ledermann,
Monsieur Lionel Renaud.

Les représentants employeurs nommés par les Conseils de fondation respectifs sont :

Madame Aude Joly, pour le Conservatoire populaire de musique, danse et théâtre de Genève,
Madame Nathalie Plancq dès le 18 mars 2025 (Monsieur Eric Jaques-Dalcroze ad interim, du 1^{er} janvier au 17 mars), pour l'Institut Jaques-Dalcroze,
Madame Allison Ricca, pour le Conservatoire de Musique de Genève,
Monsieur Raffaello Diambri Palazzi, pour toutes les autres écoles.

Nous leur souhaitons la bienvenue et les remercions d'avance pour leur précieux engagement.

Immeuble - Lausanne

Notre Caisse est sur le point de conclure un nouvel achat d'immeuble à Lausanne.
Nous vous en dirons davantage prochainement.

Nous avons tout récemment mis à jour la liste des affiliés intéressés à recevoir les annonces des appartements vacants de la Caisse. Celle-ci sera mise à jour à la fin de chaque année civile. Elle tiendra compte de l'ancienneté des demandes lors de la présentation des dossiers aux régies.

A cet effet, pensez à vous inscrire annuellement afin de conserver votre place.

Nous vous souhaitons d'ores et déjà d'excellentes fêtes de fin d'année.

Pour le Conseil de fondation, avec nos sincères remerciements et nos messages les plus cordiaux,



Cyril Ledermann



Patricia Villars